



Depreciación del peso afectará formación de precios: Finamex

Debido a que la tasa de fondeo en México no ha cambiado, la depreciación del peso se ha acelerado y no será de manera temporal, lo que genera el riesgo de afectar la formación de precios, advirtió Finamex.

CIUDAD DE MÉXICO.- El relajamiento monetario “exagerado” del Banco de México ya puso en riesgo el proceso de formación de precios, ya que la depreciación cambiaria no es temporal, aseguraron analistas económicos.

“Una de las explicaciones más importantes por la que la depreciación del tipo de cambio no ha sido inflacionaria es por las condiciones de holgura del ciclo económico y por la expectativa de que la depreciación sea temporal. Pero, eventualmente, los fijadores de precios voltearán a ver los pronósticos de los analistas, los cuales van a la alza, arriba de 15 pesos por dólar, convenciéndose de que la depreciación no es tan temporal y comenzarán a fijar sus precios en consecuencia”, detalla Guillermo Aboumrad, director de Estrategias de Mercado de Finamex.

Añade que aunque coincide con el Banco de México en que las condiciones cíclicas de la economía mexicana muestran debilidad y que permanecen las condiciones de holgura en el mercado laboral y en la economía en su conjunto, lo que justificaría condiciones monetarias laxas, a todas luces dicho relajamiento parece exagerado. “El riesgo es que afecte el proceso de formación de precios”.